



Le CHSLD Bayview recherche un.e ergothérapeute

Le CHSLD Bayview est un centre de soins de longue durée de 128 résidents donnant sur la Baie de Valois à Pointe-Claire. Nous offrons un milieu de vie chaleureux aux résidents. La qualité de vie est promue grâce à des soins compatissants et à l'amélioration continue de la qualité des soins et services par notre équipe dynamique, en collaboration avec les résidents et leur famille.

Pourquoi travailler à Bayview?

Vous jouirez d'une grande autonomie professionnelle et travaillerez avec une équipe interdisciplinaire stimulante. Nous croyons à une gestion de proximité et à ce que tous collaborent ensemble à améliorer la qualité et le milieu de vie des résidents. Nous sommes un CHSLD visant l'excellence et ayant À CŒUR les résidents! À Bayview, **vous faites une différence!**

Amélioration continue

Confort

Obligation

Empathie

Un engagement

Respect

Responsabilités majeures:

- Produire une évaluation fonctionnelle et de la sécurité de tous les résidents à leur admission et sur une base annuelle, au besoin.
- Donner de la formation lorsque nécessaire.
- Adopter une approche interdisciplinaire pour la prestation des services en ergothérapie.
- Garantir la qualité de tous les soins et services fournis par le département d'ergothérapie.
- Veiller à ce que les services d'ergothérapie soient fournis de manière sûre et sécuritaire.
- Gérer les risques et s'assurer de faire un suivi adéquat des événements reliés au département d'ergothérapie.
- Élaborer et garder à jour la documentation départementale et/ou la documentation clinique, lorsque nécessaire.

Exigences du poste:

- Désir d'avoir un impact positif dans la vie des résidents de Bayview!
- Baccalauréat ou maîtrise en ergothérapie.
- Membre en règle de l'Ordre des ergothérapeutes du Québec.
- Expérience démontrée auprès d'une clientèle de soins de longue durée, un atout.
- Bonnes compétences en communication verbale et écrite.
- Capacité à prendre des initiatives et à travailler au sein d'une équipe interdisciplinaire.
- Capacité à organiser et mettre en œuvre des programmes cliniques.
- Bilinguisme fonctionnel (anglais et français).
- Connaissances informatiques.

Conditions d'emploi

- Poste permanent à temps complet (35 heures/semaine).
- Horaire de jour et heures flexibles.
- Salaire/avantages sociaux conformément aux échelles établies par le MSSS (27,46\$ à 50,39\$).

Joignez-vous à l'équipe de Bayview. **Nous sommes différents!**

Si intéressé, veuillez envoyer votre CV à l'attention de J. Watts: jwatts@chsldbayview.com

Date limite pour soumettre votre candidature: **25 août 2024**



CHSLD Bayview is looking for an Occupational Therapist

CHSLD Bayview is a 128 resident, long-term care center overlooking Valois Bay in Pointe-Claire. We provide a supportive living environment for residents. Our dynamic team promotes quality of life through compassionate care and continuous improvement of services in partnership with residents and families.

Why work at Bayview?

You'll enjoy a high degree of professional autonomy and work as part of a stimulating interdisciplinary team. We believe in proximity management and that everyone collaborates in improving the quality of life and the living environment of the residents. We are a CHSLD striving for excellence, and **WE CARE** about the residents! At Bayview, **you make a difference!**

Well-being

Excellence

Commitment

Accountability

Respect

Empathy

Major responsibilities include:

- Ensure all residents receive a functional and safety evaluation upon admission, annually and as needed.
- Provide training as required.
- Ensure an interdisciplinary approach in providing Occupational Therapy (OT) service.
- Ensure the quality of all care and services provided within the OT service.
- Provide OT service in a safe and secure manner.
- Manage risks and ensure there is appropriate follow up to events that are related to OT service.
- Develop and/or maintain departmental and/or clinical documentation as required.

Job Requirements:

- Desire to make a positive impact in Bayview's residents' lives!
- Bachelor's or Master's Degree in Occupational Therapy.
- Member in good standing of the *Ordre des ergothérapeutes du Québec*.
- Demonstrated experience working with long term care clientele, an asset.
- Good communication skills; verbal and written.
- Ability to take initiative and to work in an interdisciplinary team.
- Capacity to organize and lead clinical projects.
- Functional bilingualism (English/French).
- Computer skills.

Terms of Employment:

- Permanent full-time position (35 hours/week).
- Day time schedule and flexible hours
- Salary/benefits in accordance with the rates established by the MSSS (27,46\$ to 50,39\$).

Join the Bayview team. **We are different!**

If interested, please send your CV to the attention of J. Watts: jwatts@chsldbayview.com

Deadline to submit your candidacy: **August 25, 2024**.